

奈良支部

府連通信

2009年5月号
日本中国友好協会大阪府連合会
〒530-0013
大阪市北区
茶屋町10-6
阪急北ビル4階
TEL06-6372-8131
050-3413-6491
FAX06-6372-8132
郵便振替口座
00970-5-8978
E-mail: jcfa@j
t8. so-net. ne. jp
ホームページ
<http://www005.u>
pp. so-net. ne. jp
/jcfaosaka/

前に奈良で開催された全国大会以降、長年にわたり空白になつていた奈良は、歴史的・文化的に中国との関係が深く、組織が再建されたことはとても意義深いことです」と連帯の挨拶があり、関西ブロックの府県連の代表からも「奈良支部と今後も協

西支部は五月行事として武庫川渓谷へハイキングを計画しています。JR生瀬駅から廃線のトンネルや鉄橋を武田尾温泉まで歩きます。

A red metal truss bridge is visible through a stone archway, with greenery surrounding the structure.

ハイキングので
きる服装と昼食
などを持参して
直接集合してく
ださい。交通費
は自己負担です。
(1050円)

大阪で日中友好協会の文
動として、太極拳教室を開
普及して三〇数年になりま
主に健康増進を目的に進
いますが、ゆっくり行な
う、武術としての効率の
いい動きが腰痛や自律神
経の改善予防、老化防止
にも。太極拳はもともと
武術ですから若い方には
独特の動きとしての型が
おもしろく喜ばれていま
す。

化活動・講演会・実験レッスンも実施しています。また、習得中の希望者には定期的に級位審査の受験も出来、自分のレベルの確認も出来ます。現在開いている太极拳教室は、府連教室がなんば体育館、西支部教室が中津北スポーツセンター、守口支部は市内三カ所で、他にも富田林や東三国なども講習会を開いています。（2面参照）

四月二五日、二二名が出席し奈良支部結成大会が開催されました。昨年四月に「第一回相談会」が開催されてから「奈良の地になんとしても日中の組織を再建しよう」という力強い奈良県関係者の努力で、二九年ぶりに三名の奈良支部が再建されました。

結成総会では本部代表として渡辺 武副会長（府連会長）が「二九年

セでいきたい」などの激励の挨拶がありました。地元団体からは日本共産党奈良県委員会、奈良A A L A連帶委員会の代表から来賓の挨拶があり、つづいて各種議案が提案され全員一致で承認採択され、支部活動を支える強固な役員に廣田 仁吉さんが支部長に選ばれました。太極拳や中国語の紹介と懇親会で結成を祝いました。(T)

きりえ美術展や講習会を連続して開催

協会では中国の国家体育委員会が制定した型を中心に進めており、教材も整っていて、

講師陣も「楽しく、ためになる講修会」を目指して、がんばつてているベテランの指導員が多数在籍しており、太極拳の基本からしつかり教えてくれます。時には剣や扇、刀等を持つて練習もします。

あなたの特技や生涯体育として是非太極拳をすすめます。

大坂府下の各教室では無料体

第三二回全大阪きりえ美術展や
が、五月二二日(金)から二七
(水)まで大阪府立労働センタ
九階ギャラリー(天満橋)で開
されます。大阪府内
と関西のきりえサー
クル会員や愛好家、
作家の近作を展示し
ます。ぜひ、ご高覧
ください。



ツスンも実施しています
い合わせください。
、習得中の希望者には定
級位審査の受験も出来、
身のレベルの確認も出
ます。現在開いている
極拳教室は、府連教室
なんば体育館、西支部
室が中津北スポーツセ
ター、守口支部は市内
力所で、他にも富田林
東三国なども講習会を
っています。（2面参照）

四月二五日、二二名が奈良支部結成大会が開催した。昨年四月に「第二会」が開催されてから「地になんとしても日中の組織を再建しよう」という力強い奈良県関係者の努力で、二九年ぶりに三名の奈良支部が再建されました。

A photograph showing a group of people in a conference room. In the foreground, several men are seated at a long wooden table, looking towards the front. In the background, a woman in a white blazer and a man in a green shirt are standing and speaking. A red banner with white text is visible behind them. The text on the banner includes '日本共産党奈良県委員会', '2009年4月25日', and '奈良の委員会'.

日中問題研究会

「社会主義市場経済のゆくえ」

世界的な金融危機のもと内需拡大で景気浮揚をめざす中国市場経済について語ります。

講 師：渡辺 武（日中大阪府連会長）
日 時：5月20日（水）18：30～20：30
会 場：日中文化センター（梅田茶屋町）
参加費：500円

麻生首相が靖国神社の春季例大祭に、神前に捧げる「真榦」を奉納したと報道された。さらに、昨年十月の秋季例大祭にも、「真榦」を奉納していたことが明らかになった。

靖国神社は、かつて侵略戦争に国民を駆り立てる精神的支柱となり、今日も、この侵略戦争を全面的に美化し宣伝する中心的な施設になっている。

この靖国神社に、首相として供物を捧げることは、政教分離を定めた憲法にそむくとともに、

「真榦」奉納に抗議文を送付

六月に開かれる日中友好協会

米国のオバマ大統領の誕生で

第五八回大会の議案では

平和共存を求める動きは、世界

『中華人民共和国の建国から六〇年。今や中国は、国際社会の

の存在と役割に世界の注目が集まる。

混亂があり、日中友好運動も大きな打撃を受けました

が、他国の友好運動への干渉とい

中国が、国際社会の一員として大きな役割を

担うようになりました。

2009年4月23日
日本中国友好協会

相の靖国神社への供物の奉納に強く抗議し、あわせて、「海賊対処法案」をはじめとする、侵略戦争の無反省からくる自衛隊海外派兵の恒久化につながる動きを直ちにやめるよう、強く求めます。

機を乗り越えるため世界各国では貿易や金融を通じて一兆ドルを超える追加的資金を投じることでも合意しましたが、これら

の税金投入と各国の追加経済対策とあわせて莫大な借金が全ての国々の国民へ重税として重くのしかかる事になります。

一方、中国を筆頭に日本、アンドの無秩序な資金調達防止策や、タックスヘイブン租税回避地（脱税を公に認める）による

成長著しい中国でも今までの

アメリカを動かすほどの力関係へと変化し始めています。

成長著しい中国でも今までの

よう二桁成長が維持できなくなり苦慮しています。ここ半年

の国々の動向（発言）が

アメリカを動かすほどの力関係へと変化し始めています。

成長著しい中国でも今までの

よう二桁成長が維持できなくなり苦慮しています。ここ半年

の国々の動向（発言）が

成長著しい中国でも今までの